



# 蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校  
学校だより

令和5年5月1日（月）

学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成

目指す児童像 ○思いやりのある子ども ○生き生きと学ぶ子ども ○健康で明るい子ども

## 有意義な連休を。



今年は例年よりも桜の開花が早く、あっという間に新緑の季節となりました。

新学期が始まって約3週間が過ぎようとしています。校舎には明るい声が響き渡り、子どもたちは毎日張り切って学校生活を送っています。1年生も、すっかり学校生活に慣れ、天気の良い日は前庭に出て遊具で遊んだり、元気に駆け回ったりしています。毎朝、昇降口前で元氣よく挨拶する姿も見られます。このような子どもたちの姿を見るたびに、今年度もよいスタートを切ることができたと実感しています。

明日は「1年生を迎える会」が行われます。6年生が計画を立て「なかよしみどりタイム」として6つの縦割り班ごとに実施します。1年生教室の飾りつけや招待状、プレゼントなど、それぞれの学年が役割を分担して準備を進めてきました。この行事の一番の目的は、1年生に「学校は楽しい」という気持ちをもってもらうことですが、高学年にはリーダーとしての自覚を持つこと、2年生と中学年にはリーダーに協力することの大切さを学んでほしいと思います。

明後日から子どもたちが楽しみにしているゴールデンウィーク後半の5連休に入ります。学校では、各担任から交通事故や水の事故等のない休日の過ごし方について子どもたちに指導しましたが、御家庭でも有意義で楽しい連休となるよう子どもたちへの声掛けをお願いいたします。また、連休明けから運動会の練習も始まりますので、お子様の体調管理もよろしくお願いいたします。

（校長 青木敏彦）

## 健康観察とチェックカードについて

メールにてお知らせしましたが、5月8日（月）から新型コロナウイルス感染症の感染症法の位置付けが5類に移行されます。それに先立ち、本校では本日5月1日（月）から朝の健康観察を以下のように行いますのでご理解とご協力をお願いいたします。

- 1 これまでご協力いただいていた「健康チェックカード」の提出は不要です。今後ご家庭ではお子さんの体調管理に十分ご留意いただき、発熱やかぜ症状が見られる場合は登校を控え、早めに医療機関を受診してください。
- 2 各学級では「朝の健康観察」を丁寧に行い、お子さんの健康状態を確認いたします。

目 標	生 活	年 間	「へびたの子」の実践
		5 月	廊下を静かに歩こう
	保 健	5 月	汗の始末をしっかりとしよう
	給 食	1 学期	楽しい給食時間にしよう



## 命を守る「交通安全」

4月24日（月）、交通安全教室を実施しました。1・2年生の子どもたちは、学校周辺の公道を実際に歩きながら、危険な場所を確認したり安全な歩行や横断の仕方について学んだりすることができました。

また、4月18日（火）には「第1回学校区パトロール」を実施しました。新年度を迎えたこの時期は、特に交通安全に十分に気を付けなければなりません。蛇田交番の所長さんや各地区の区長さん方、地域の企業の皆様方など、30名ほどの方々が参加して1・2年生の下校の安全指導・見守りを行っていただきました。また、日々の登校時には、安全ボランティアの皆様が要所となる交差点等で街頭指導を行って来ています。



学校では、今後も子どもたちの命を守るための安全指導に継続的に取り組んでいきます。ご家庭でもお子さんが安全な登下校等ができるよう、お声掛けをよろしくお願いいたします。



## 私たち大人も子どもの手本に

ご家庭の事情により、お車でお子さんを送迎する場合は、くれぐれも安全にご注意願います。

また、行事・参観日等で来校される場合など、近隣の皆様にご迷惑をお掛けする行為はお止めいただきますよう、改めてお願いいたします。

子どもたちの安全のためにご協力願います。

## グーグルフォームによる「欠席・遅刻連絡」にご協力を

【URL】

<https://forms.gle/yVLxK5DgR96BNnsL8>

【QRコード】



朝の時間帯は電話が込み合いますので、ご協力をお願いいたします。

※入力は欠席当日の朝に行ってください。